
Радиоклуб «Квант»
Протокол заседания Совета клуба № 2-08-23

Тамбовская область, с. Дегтянка, р/любительский слет            05 августа 2023г.

Присутствовали: Флягин В.В. (R3RAA) – Председатель клуба Квант,  
Трофимов Г.Н. (RX3RB) - секретарь Совета; члены Совета: Бородин С.В. 
(UA3RVW), Краснослободцев А.Ф. (RA3RTB), Панин Д.И. (UA3REO), 
Живилков Ю.М. (UA3RMR), Вяткин Р.А. (R3RAO), Кудинов Н.В. RN3RCH), 
Путилин Ю.В. (RU3RN), Рожков С.Н. (UA3RBR), 

Приглашённые: член радиоклуба Квант, Председатель РО СРР ТО 
Калинин П.Ю. (RA3RST), Подвигина В.Л. (RA3RPW), Стрелков А.В. (R4FD), 
Жуков С.А. (RA3RTG), Калинин Ю.Н. (UA3RY), Зимарин А.В. (UA3RAC), 
Останин Е.В. (RA3RKC), Вавер С.Л. (R3RAC). 

Повестка дня:
1. О  рассмотрении  предложения,  поступившего  от  Живилкова

Ю.М.  (UA3RMR) повысить членский взнос членов радиоклуба
Квант до 300 рублей. 

         Так же рассмотреть вопрос о не взимании членского взноса с       
              р/любителей-членов клуба Квант возраст которых свыше 70 лет.
2. О рассмотрении предложения, поступившего от Кудинова Н.В.

(RN3RCH)  повысить  регистрационный  взнос  на  Тамбовском
слете  до  500  рублей.  Так  же  обсудить  вопрос  об  уплате
членского взноса до 1 июля и о приостановке членства в клубе
за неуплату членских взносов.

3. О рассмотрении предложения Флягина В.В. (R3RAA) о снятии
полномочий  Председателя  клуба  Квант  и  возложении  этих
полномочий на Живилкова Ю.М. (UA3RMR)

О кворуме.  В работе  Совета радиоклуба «Квант» не смогли принять
участия  члены  Совета:  Николаев  О.Н.  (R3RAF),  Медведев  А.Н.  (RU3RA).
Таким  образом,  для  принятия  решения  по  повестке  дня  имеется  10  из  12
голосов. 

Вопрос о начале работы Совета клуба поставлен на голосование.



Решили: 
1. В связи с наличием кворума начать работу Совета.
2. Утвердить повестку дня заседания Совета.
Голосовали: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.

О  председательствующем  и  секретаре  заседания  Совета.
Краснослободцев А.Ф. предложил избрать председательствующим заседания
Флягина В.В. (R3RAA) – председателя клуба, секретарем заседания Совета -
секретаря Совета Трофимова Г.Н.

В  обсуждении  данного  вопроса  приняли  участие  все  члены  Совета,
которые решили:

Избрать  председательствующим заседания  Совета  Живилкова Ю.М. –
председателя  клуба,  секретарем  заседания  Совета  -  секретаря  Совета
Трофимова Г.Н.

Голосовали: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет.

По  первому  вопросу выступил  член  клуба  Квант,  Живилков  Ю.М.
(UA3RMR).  Живилков Ю.М.  сообщил,  что для нормальной организации и
проведения слета радиолюбителей Тамбовской области необходимо повысить
членский взнос членов радиоклуба Квант до 300 рублей.

Так же Живилков Ю.М.  предложил рассмотреть вопрос о не взимании
членского взноса  с  р/любителей-членов клуба  Квант возраст  которых
свыше 70 лет. 
В обсуждении данного вопроса приняли все члены заседания Совета, а

также приглашенные члены клуба. 
Решили: 
Согласиться с предложениями Живилкова Ю.М. о повышении членских
взносов до 300 рублей и уплате его до 1 июля. 
Предложение  о  не  взимании  членских  взносов  с  р/любителей-членов
клуба Квант возраст которых свыше 70 лет  было отклонено членами
клуба Квант Подвигиной В.Л. (RA3RPW), Бородиным С.В. (UA3RVW) и
Вавер С.Л. (R3RAC).
Голосовали: «ЗА» - 9, «Против» - нет, «Воздержалось» - 1 (UA3RBR).

По  второму  вопросу выступил  член  клуба  Квант  Кудинов  Н.В.
(RN3RCH). Кудинов Н.В. и повысить регистрационный взнос на Тамбовском
слете до 500 рублей.

Также необходимо изменить время уплаты членских взносов. Сделать
это надо именно до проведения слета, а именно - до 1 июля. 

Также рассмотреть вопрос о приостановке членства в клубе за неуплату
членских взносов.

В обсуждении данного вопроса приняли все члены заседания Совета, а
также приглашенные члены клуба. 

Решили: 



1. Согласиться с повышением регистрационного взноса на слете
до 500 рублей.

2. В  дальнейшем  следовать  правилу:  при  неуплате  членских
взносов  –  членство  приостанавливается,  при  повторной
неуплате – членство в клубе прекращается.

Голосовали: «ЗА» - 9, «Против» - нет, «Воздержалось» - 1 (UA3RBR).

По третьему вопросу выступил Флягин В.В. (R3RAA) – Председатель
клуба Квант. Флягин В.В. предложил снять с него полномочия Председателя
клуба  Квант в  связи с  ухудшением здоровья  и  невозможностью проводить
работу по руководству клубом Квант. Предложил возложить эти полномочия
на Живилкова Ю.М. (UA3RMR).

Решили: 
– Снять полномочия Председателя клуба Квант с Флягина В.В. (R3RAA)

в связи с ухудшением здоровья и возложить эти полномочия на Живилкова
Ю.М. (UA3RMR).

Голосовали: «ЗА» - 10, «Против» - нет, «Воздержалось» - нет

Председатель заседания       Живилков Ю.М. (UA3RMR)

Секретарь заседания             Трофимов Г.Н. (RX3RB)


